



2024年1月(第19号)

発行

社会福祉法人 上尾あゆみ会

理 事 長 武 藤 政 春

上尾市藤波1丁目209番地の2

T E L 048-787-4747

ホームページ

<https://ageoayumikai.jp/>

カラオケ大会 踊りつきで



カラオケ大会 いい笑顔

ゲーム (黒ひげ危機一髪)
ドキドキ…真剣勝負！

上平フェスティバル (9/30)



抽選会 ドキドキ…

今年は、抽選会、ゲーム、カラオケ大会、自主製品販売、かき氷販売と催し物が沢山ありました。カラオケ大会では、事前に歌いたい曲を決め、熱唱しました。参加される利用者は笑顔で歌われており、楽しそうな様子でした。利用者に感想を聞くと、「楽しかった」という声を多く頂きました。次回開催をお楽しみに！！



ゲーム (ストラックアウト)



かき氷食べてます！



自主製品販売



親子で楽しめるカフェ



ロゴを作りました



夢の国の入口です



バルーンアートを披露してくれたボランティアさん



室内も飾って

「学園を遊園地にしてみよう」というコンセプトで3年ぶりに開催されたふじ学園祭。「藤の花」＝「ウイステリア」の名前を冠し装飾にも力を入れました。アトラクションやカフェ、職員扮する妖精（？）のパレードやダンスなど盛りだくさんの企画で、利用者さん、保護者の皆さんと職員みんなで楽しいひと時を持つことができました。



パレード



みんなでダンス



メリーゴーランド



ジャングルの中をすすんで行くといろいろ出てくる～

職員手づくりアトラクション(人力移動)



ふじ学園では今年も小グループでの旅行会を行いました。今年度は行き先が5か所、9グループに分かれての実施となりました。

大宮公園



公園を散歩したり博物館にも行ったよ



グリコピア・イースト



工場見学クイズや買い物も



2023.11.10

ふじ旅行会

むさしの村



乗り物にも乗ったよ



東武動物公園



動物がかわいかった

聖天宮



台湾旅行気分を味わいました





1月17日に東武動物公園へ旅行会に行きました。生憎の雨でしたが、お昼過ぎには雨も止み園内散策をすることが出来ました。動物たち間近に見て「かわいいー！」「すごい！」と、とても楽しそうな表情でした。

大石旅行会



令和5年11月2日に毎年恒例となりました保護者会主催の芋ほりを行いました。11月でしたが、気温も暖かくポカポカ陽気のなかサツマイモを収穫しました。立派なサツマイモに利用者の皆さんいい笑顔が弾けていました。

大石芋ほり



普段の作業を真剣に行っている利用者さんの息抜きになればと思い、10月31日の午後にハロウィンイベントを開催しました。ハロウインについての説明をしたあと仮装した職員からお菓子やジュースをもらったり、写真を撮りました。仮装した職員を見て驚いたり、喜んだり大盛り上がりでした。仮装した職員が退場するまで大歓声で見送っていました。

上平 生活介護 ハロウイン

Amazon

利用者の皆さんと楽しいひと時を過ごすことができました。



上平事業所からの紹介で、大石事業所でも7月から取り組んでいます。毎回商品の内容が変わるので間違えないように気を付けてながら作業しています。

ハイビー

建設資材で扱う商品の加工や梱包をしています。パイプの接合に使う商品など、目に見えて商品の一部に携わっています。



BOOK OFF

6月から子供服とハイビーアニメグッズなど見つかると「これ知ってる!」と和気あいあいと作業しています。



太石事業所 新規事業

の加工作業に取り組んでいます。ハイビーアニメグッズなど見つかると「これ知ってる!」と和気あいあいと作業しています。

障害者手作り市

リニューアル!



Ainebe-kari

10月よりAinebe-kariのパンがリニューアルします！
菓子パンがボリュームアップ！惣菜パンが大変身！
食卓パンも種類が増えました！ぜひお味ください。



NEW 惣菜パン各種 150円



食卓パン各種 250円



〒362-0061 埼玉県上尾市藤波1-209-2
TEL 048 (782) 4177
FAX 048 (787) 4494
E-mail : ayumi.oishi@ap.wakwak.com

社会福祉法人 上尾あゆみ会
大石事業所



上尾駅コンコースで販売を行いました。天気も良く人通りの多い区画での販売ということもあり、しっかりと買いに来たんです。どうれしい言葉もかけてくれました。

上平事業所 製品情報

おせんべい

上平事業所



青のり小判、胡麻、海老、バラエティ各4枚入り120円で販売しています。
ぜひ食べてみてください！！

トイレの改修を行い、バリアフリーとなりとても明るくきれいになりました。

編集後記

今回は旅行会を中心に行なった。コロナ禍も落ち着き、バスを利用した旅行に行くことができ、利便性の高さと楽しさを実感することができました。



身障者用トイレも広々しています。



トイレがきれいになりました